
平成２７年第２回（６月）定例会　一般質問通告内容一覧

発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

吉 田 義 人 １　道路行政について

（新政いさま） ２　自転車事故対策について

３　図書館行政について

荻 原 健 司 １　仲よし小道の回遊性と安全確保について

（新政いさま） ２　自治会加入促進について

星 野 久 美 子 １　健康づくりについて

（日本共産党座間市議団） ２　小児医療費助成の拡充について

中 澤 邦 雄 １　基地行政について

（日本共産党座間市議団） ２　医療保険制度改訂に伴う地方自治体と住民の負担増について

３　仲よし小道再生整備事業における仲よし小道基本構想策定について

沖 本 浩 二 自主防災組織の現状と組織化の推進について

（ざま大志会） （１）自主防災組織の組織率の現状について

（２）「都市部をはじめとしたコミュニティの発展に向けて取り組むべき

　　事項について（通知）」について

（３）マンション等共同住宅の管理組合並びに自衛消防組織への自主防災

　　組織の組織化支援について

佐 藤 弥 斗 １　介護保険について

（ざま大志会） ２　地域包括ケアシステムの構築について

３　健康文化都市の推進について

４　生活困窮者への対応について

加 藤 陽 子 １　子どもの貧困について　

（神奈川ネットワーク運動・ざま） 　実態調査の実施を

２　市民自治のまちづくり

　投票環境の向上に向けて

３　拠点を核にした地域づくり

　小規模多機能型居宅介護の役割は

４　急増した待機児童への対策は

沖 永 明 久 １　市長の政治姿勢について

２　入札制度について

上 沢 本 尚 公園整備について

（ 公 明 党 ）

安 田 早 苗 １　選挙制度について

（ 公 明 党 ） ２　自転車利用の安全対策について

竹 田 陽 介 １　将来を見据えた「街づくり」について

（新政いさま） ２　在宅医療・介護連携の推進について

３　キャンプ座間における交流について

４　消防行政について

５　ごみの減量・資源化について

守 谷 浩 一 １　小規模企業振興基本法と商店版リフォーム助成について

（日本共産党座間市議団） ２　リニア中央新幹線に係る地下水対策など諸問題について

３　生活保護制度について
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発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

松 橋 淳 郎 １　ロマンスカーで行くひまわりの里 座間（観光ＰＲについて）

（ざま大志会） ２　他市公園へ流出する子供たち（公園遊具の充実について）

安 海 の ぞ み １　基地対策と平和行政について

（神奈川ネットワーク運動・ざま） ２　学習障害支援と特別支援教育について

３　中学校を核としたまちづくりを

小 野 た づ 子 １　自治体経営の指標について

（ 公 明 党 ） ２　座間市のイベントについて

３　高齢社会への対応について
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